

## **Thomas Lanard**

Je serais très heureux de pouvoir rejoindre le comité de pilotage de la FMJH. Je suis chargé de recherche au CNRS et mes recherches portent sur l'algèbre et théorie des nombres. Ayant intégré le Laboratoire de Mathématiques de Versailles en 2022, je souhaite m'investir davantage dans la communauté des mathématiciens et mathématiciennes de la région de Paris-Saclay. La FMJH mène de nombreuses actions : de l'attribution de bourses pour les jeunes chercheurs et chercheuses, au financement de conférences, en passant par la promotion des interactions entre les mathématiques et d'autres disciplines, tout en s'engageant activement dans la lutte contre les inégalités. Le comité de pilotage, acteur central de ces initiatives, joue un rôle essentiel dans la direction de la FMJH, et j'aimerais apporter ma contribution pour soutenir et renforcer ces missions.